

2025 09 PM zu Ferienstammtisch im Klinikpark

Bund Naturschutz Ferienstammtisch im bedrohten Klinikpark

Entgegen dem Jahresprogramm haben wir statt des Besuchs unserer Streuobstwiese in Hainhofen den Ferienstammtisch im September in den Uniklinik-Park verlegt.

Nach den Plänen des Freistaats und der Uniklinik soll die Parklandschaft dem Neubau des neuen Uniklinikums weichen.

Das große Entsetzen bei den AnwohnerInnen, den Nutzerinnen des Klinikparks und den GRÜNEN in Stadt und Land ist bislang ausgeblieben.

Wir, als BUND Naturschutz Neusäß/Aystetten und Stadtbergen, zusammen mit der BUND Kreisgruppenspitze, der Baumallianz und der Naturschutzallianz Augsburg, der V-Partei und der ÖDP, "arbeiten" aktiv gegen die Vernichtung des Klinikparks und setzen uns für einen Neubau im Osten des Klinikgeländes ein.

Gegenspieler gibt es viele, und auch die öffentliche Berichterstattung ist aus unserer Sicht nicht neutral und sorgt mit Bildern vom geplanten Baufeld für mehr Verunsicherung als für Klarheit. Für die Planer stehen der Klinikpark, die Frischluftschneise und das Biotop einem Neubau im Westen im Weg.

Dabei gäbe es östlich des heutigen Klinikgebäudes einen anderen Platz für den Klinik-Neubau. Ein nie genutzter Fußballplatz und eine seit langem nicht genutzte Klinikä-Gärtnerei liegen brach. Im Osten gibt es bereits heute die Zufahrt zum Klinikgelände und zur Notaufnahme. Im Osten stehen alte Gebäude mit Nutzungen die auch an anderen Orten neu und klimafreundlicher errichtet werden können. Der Kindergarten könnte an den Rand des Klinikparks verlegt werden. Doch dieses mögliche Baufeld wird einfach ausgeblendet.

Noch ist der Park nicht gerodet, noch stehen die Bäume und Sträucher, noch ist dieser Lebensraum besiedelt von einer Vielzahl von seltenen Tieren und Pflanzen, und noch setzen sich Menschen gegen die Vernichtung des Parks zur Wehr. Aus diesem Grunde laden wir Naturschützer Erholungssuchende und Interessierte immer wieder ein, den Klinikpark zu besuchen, das Ambiente zu genießen und zu schauen, wie sich im Herbst die Blätter färben.

Mit unseren Aktionen wollen wir Naturschützer Verständnis für unser Anliegen wecken, den Klinikpark für die Nachkommen und die Erholungssuchenden zu retten.

[Ihre Unterschrift zum Erhalt des Klinikparks](#)

